

Eingang Kreistagsbüro:

8. April 2013

FDP

FDP-Fraktion im Kreistag Bergstraße

Fraktionsvorsitzender: Roland von Hunnius

Kellereigasse 11, 64646 Heppenheim

Tel. 06252 – 910822 - Fax 06252 – 910823

K11@fdp-bergstrasse.de

RolandvonHunnius@gmail.com

Privat: 06253-84646

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

08.04.2013

Berichts Antrag zur Arbeit des Kreis Bergstraße im Bereich Kinder- und Jugendschutz

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte nehmen Sie folgenden Berichts Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung.

Antrag:

Die FDP-Kreistagsfraktion bittet den Kreisausschuss, über folgende Punkte zu berichten:

1. Wo und wie trägt der Kreis Bergstraße Verantwortung im Bereich „Kinder- und Jugendschutz“?
2. Wie ist der Schutz vor Gefahren von Kindern in der Obhut des Kreises Bergstraße geregelt (Waisen, Kinder, die in der Familie vernachlässigt werden)?
3. In welchen Schulen gibt es „Vertrauenspersonen“, denen sich Kinder im Falle von Übergriffen auf sie anvertrauen können (Missbrauch/Misshandlung durch Eltern oder andere Personen) und in welchen Intervallen wechseln diese?
4. Welche Hilfeeinrichtungen für Kinder und Jugendliche gibt es im Kreis Bergstraße?
5. Gibt es Einrichtungen im Kreis Bergstraße, die präventiv und/oder reaktiv Therapien für Opfer und/oder Täter im Bereich Misshandlungen/Missbrauch an Kindern und Jugendlichen anbieten?
6. Nach welchen Kriterien erfolgt die Zuweisung von Kindern und Jugendlichen durch das Jugendamt an Schulen und Betreuungseinrichtungen?
7. Gab es in der bisherigen Praxis Schulen und Einrichtungen, an die Zuweisungen von Kindern und Jugendlichen gestoppt wurden – wenn ja, welche waren dies und aus welchem Grund erfolgte der Stopp?

Begründung:

Kinder und Jugendliche sind die Zukunft der Gesellschaft und bedürfen daher besonderen Schutzes vor negativen Einflüssen. Es gilt hier, ein Augenmerk auf eine entsprechend positive Situation von Hilfeeinrichtungen und –angeboten zu legen und deren Verfügbarkeit transparent darzustellen und somit für bedürftige Adressaten zu kommunizieren und bei entsprechendem Bedarf auszubauen.

Mit freundlichen Grüßen

Für die FDP-Fraktion im Kreistag Bergstraße

Roland von Hunnius
Fraktionsvorsitzender